

SIGUE DOLOR EN VENEZUELA POR ASESINATO DE ACTRIZ

# Adiós a exreina será hoy

◆ SILVIA NÚÑEZ Y AGENCIAS

silvia.nunez@lateja.co.cr

**Los restos** de Mónica Spear y del exesposo Henry Thomas Berry serán sepultados hoy en Venezuela, aún cuando la actriz y modelo residía desde hace varios años en Estados Unidos.

Según reportaron medios venezolanos, el funeral comenzará a las 10 de la mañana.

El papá de la exreina de belleza aseguró ayer que desea que su hija sea recordada como una mujer que amó a su país y llamó a acabar con la violencia en el país.

“Quiero que el pueblo venezolano y el mundo que está consternado la recuerde como una mujer que amó a su país. Fue la única de mis hijos que no pudimos sacar de Venezuela”, dijo el padre de la víctima, Rafael Spear, en el cementerio del este de Caracas, donde se velan los restos mortales de su hija (de 29 años) y el padre de su nieta Maya, de 5 años.

Solo la chiquita sobrevivió al ataque.

**No vio nada.** Según explicaron los médicos que la atendieron en el hospital Adolfo Prince Lara, de Puerto Cabello, la niña estaba dormida cuando ocurrió el suceso. “Llegó en buenas condiciones, consciente, pero muy conmocionada. Ella decía que se despertó:



Mónica Spear y Henry Thomas Berry amaban Venezuela. TELEMUNDO

“Llamaba a mis papás, pero no me respondían; estaban dormidos dentro del carro”, dijo Alida Yépez, pediatra del hospital.

Ricardo Spear, hermano de Mónica, confirmó en una entrevista ofrecida a la cadena Univisión, en Estados Unidos, que la niña ignora lo ocurrido a sus padres.

“Imagino que Mónica, en el intento de cuidarla, la agarró fuertemente y ella maneja la historia de que su madre le pegó”, declaró el tío de la niña.

La menor ya fue dada de alta y sufrió una fractura de la tibia derecha a causa de un balazo. Un médico de la institución señaló que no pudieron sacar el proyectil.

**Cámara los cantó.** La Policía informó que siete de las 11 personas detenidas por estar vinculadas con este hecho serán acusadas por el doble crimen.

El hallazgo de una cámara fotográfica digital en poder de una vecina del lugar fue clave para capturarlos.

“Condujo a la resolución, a la identificación de los actores activos del delito y concretamente a la desarticulación de esta banda de criminales que operaba en un sector de la autopista en donde se registraron los homicidios”, señaló José Gregorio Sierralta, director nacional del cuerpo de detectives CICPC.



La pareja será sepultada hoy al este de Caracas. AP



Los papás y los hermanos de la actriz pidieron un alto a la violencia. AP